

2022年度 ひだまり



幼稚園 048(794)3104

HPアドレス
<http://wakuwaku-dokidoki.com>

子どもの力を信じて

前日の雪にぎりぎりまで悩み、決行した生活発表会。当日は凍結もなく、暖かい日差しにも恵まれました。

様々な不備があったかと思いますが、週明けにはたくさんの感想を寄せていただきました。今週号は休む予定でしたが、皆様からの声を早くお伝えしたくて発行と致しました。

お子さんの成長を喜ぶ声、保育者にかけていたいやさしい言葉に、準備に費やした疲れも吹き飛び、力がまされました。ありがとうございます。

欠席者が多く決して順風満帆とはいきませんでしたが、アゲインストの風をどう切り抜けていくかという力が育ったのではないかと感じています。順調に物事が進む事は良い事ですが、大人の敷いたレールにはいつか限界があります。子どもの力を信じて任せてみる、きっと子どもたちはそれに答えてくれると実感した生活発表会でした。（園長）



2023.02.



○劇の完成度が高い！

なんといっても、劇の完成度の高さに驚いてしまいました。一人一人が堂々と自信もって、ステージの上に立っていて本当にステキでした。娘の普段では見られないような自信満々の表情も見られて成長を感じました。

ここまで導いてくださった先生方に本当に頭の下がる思いで一杯です。補助の先生の冒頭のお話もすぐ子供たちの様子が伝わってきて、大変ありがたかったです。担任の先生もお休み中まで関わってくださいましたと矢張り…（涙）ありがとうございます。

あらかじめセリフが決まっている劇じゃ見られないような、子供たちのイキイキと自信に満ちた表情や笑顔が見られて、本当に良かったです。

ストーリーの中に楽しかったキャンプファイヤーの思い出が入っていたり、劇の途中で友達をさりげなくフォローシ合は様子もあったりして、日頃の生活も垣間みられる場面もあり、見ていてジーンと心温まりました。

生活発表会、素晴らしいですね!!（きりん組保護者）

○息子の変化に胸がいっぱいに

生活発表会。とてもとても良かったです。やはり本来の形の3学年それぞれの発表を見ていけるスタイルは、かわいらしさから成長の過程をしっかり見られて、楽しかったりドキドキしたり、感動したり…と、見ているこちらも一緒に参加している気持ちになれました。

特に、先生方のフォローはさすがで、機敏な動きや支えがあってこそ成り立っている生活発表会だなあと改めて思いました。

息子に関しては…年少・中と、舞台には出られず、そこで皆を見ていたり、先生に抱っこされたり…という状態だったのですが、それを大きくくっつえず、立派な成長を見せてくれて、歌や合奏、劇はもちろんですが、ただ、舞台上に上られたことだけでもすごい変化だったので、もう、ただただ驚きと感動で胸いっぱいでした。

息子の気持ちに寄りそって、否定せずに認めて温かく支えてくださった先生のお影だと思います。いつも息子の気持ちを受け止めてくれたからこそ、自信や勇気を發揮できるようになれたのだと思います。（くま組保護者）



○年長の発表に胸があつく…

歌、劇、好きな遊びと、ずっとニコニコして笑顔で楽しそうにしていたので良かったです。みんなかわいらしくて、いやされました！

また、年長組さんの発表は、先生のエピソードを聞いたあとということもあり、みんながんばったんだなあと胸があつくなり、ずっとウレウレしていました。歌もみんなが一生懸命歌っていて、やっぱり子どもたちの歌声っていいなあと感動しました。（そら組保護者）

○成長を感じ、心の中で頑張れ～

プレイドーの時は（はづかしがって、おどりながら歌ったりがまだできなかつた息子が、生活発表会では歌いながら手を動かしたりできるようになっていて、数ヶ月の間での成長も感じれて、すごく嬉しかったです!! ターザンブラシコも一生懸命やっていて、心の中で頑張れ!! とすごく思いました。

お友達たちもどの学年の子も楽しそうで、ろりぽっぷ幼稚園の子はみんなのびのび育ってるなと思いました。（ほし組保護者）

○醍醐味は3学年通しての発表

久しぶりの本来の発表会は笑いあり、涙あり、感心あり、感動力あり…様々な感情に心揺さぶられる素敵なかい会でした。昨年と比べる我が子の成長ももちろんですが、何より3学年通しての発表を見る事がこのろりぽっぷの醍醐味な気がします。ただただ可愛い年少さんから発展途上の年中さんを通して、年長さんでは頼もしささえ感じました。

この年長さんは始まった時からコロナで多くの事を制限された中でこんなにも吸収して学び、これから温かいろりぽっぷから小学校という荒波に飛びこんでいくのかと思うと、我が子の発表以上に涙があふれました。（もも組保護者）

○誰一人ひとりのことなく

夫と、このボリューム、先生方の働きっぷりをみて、これを2回分行うのか…すこしきる…と心配していました。

そしてその分、とってもステキな発表会でした！息子の楽しんで参加している姿をみることができ、うれしかったです。

日々の活動の中で会への準備をムリなく行って、ふだん親しんでいる手遊びや歌を背のびすることなくみてもうう…コレだよ！コレ！年少さんの発表会はこうでなくちゃんと静かに興奮していました。

「手遊び」も、多分ハフニングだらけだったとは思いますが、一人一人、誰一人としてひとりのことなくスポットライトをやさしくあててくださって、とってもいいあたたまるものでした。（さくらんぼ組保護者）